

Krems, am 06.12.2023

Turnsaal an der Volksschule Stein modernisiert

Krems – Sport und Gesundheit zählen zu den Schwerpunkten der Volksschule Stein. Der Turnsaal entsprach nicht mehr dem heutigen Standard, deshalb fand eine Sanierung und Modernisierung über die Sommerpause statt. Die Fertigstellung erfolgte im Herbst. Der neue Boden und die Prallschutzwände sorgen für mehr Sicherheit beim Herumtoben. Fix verbaute Sportgeräte wie die Sprossenwand sowie die neue Tonanlage fördern die Bewegungslust der Kinder noch mehr. Mit neuen Heizkörpern und einem zusätzlichen Fluchtweg kommt das gesamte Erneuerungsprojekt auf rund 470.000 Euro.

Foto: Bereichsleiterin für Kultur und Bildung Doris Denk, Stadtrat Martin Zöhrer, Bürgermeister Reinhard Resch, Direktorin Marianne Stromberger und Bereichsleiter für Bezirksverwaltung und Gemeindebehörde Hannes Zimmermann (erste Reihe) mit Schüler:innen aus 4a und 4b Mia Grötzl, Timo Gruber, Mark Chaushev und Benni Hötzl (zweite Reihe) und Pia Pachschröll, Jonas Lechner, Lara Berger und Flora Westermayer (an der Kletterwand) erproben den neuen Turnsaal in der Volksschule Stein. (von links)

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA, Tel. 02732/801-215
Magistrat der Stadt Krems, Leitung Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems